



# Montes de Oca respiró fiesta y propició armonía

Niños, jóvenes y adultos disfrutaron de un festival lleno de color

26 OCT 2010

Sociedad



Escolares del cantón de Montes de Oca aprendieron nuevos juegos al aire libre como el Rugby (foto Laura Rodríguez).

El Festival Montes de Oca Respira, organizado por el TCU de la Calle de la Amargura, reunió a niños, niñas, jóvenes, adultos y adultas con el propósito de compartir y promover una **Cultura de Paz** y crear un espacio en que la sociedad civil gestionara acciones de trabajo conjuntas.

Las jóvenes que iban vestidas con ropas antiguas sorprendían a las personas que estaban en la plaza Roosevelt. A las 11 de la mañana apenas comenzaba a llegar la gente. Las muchachas llevaban máscaras y vestían enaguas largas y bombachas. Cuando nadie se lo

esperaba, apareció una joven vestida de tigre que perseguía a las niñas y niños que jugaban en la plaza.

Así fue la apertura del **primer festival Montes de Oca respira el fin de semana del 15 al 17 de octubre**. Este primer día también se realizó una feria de la salud y se presentaron los grupos Son de Tikicia e In Audit.



Los museos del Ministerio de Cultura realizaron juegos de pintura y manualidades que representaran la armonía y la paz (foto Laura Rodríguez).

Durante toda la semana se llevaron a cabo actividades en las **comunidades** de Barrio Pinto, Cedros, Mercedes, Monterrey, San Gerardo y San Rafael, entre otras.

Aunque los medios de comunicación y los institutos participantes **esperaban una inauguración oficial** por parte del grupo organizador, las personas que asistieron a aquel espectáculo mágicamente antiguo disfrutaron más que con cualquier acto protocolario.

Los actores y actrices eran integrantes del **Taller Nacional de Teatro (TNT)** y fueron invitados a la actividad como una forma de manifestar el repudio por la violencia - representada por el tigre- y de brindar colorido a la actividad.



Jóvenes del Taller Nacional de Teatro protagonizaron la inauguración del Festival Montes de Oca Respira (foto Laura Rodríguez).

---

José Pérez, encargado de publicidad de la Compañía Nacional de Teatro expresó que el planteamiento obedeció a la idea de promover una cultura pacífica y representar el arte del teatro en un pasacalles más interactivo.

La Escuela Inglaterra, la Escuela Roosevelt y la de Barrio Pinto participaron en los **talleres de arte, pintura y arqueología** impartidos por los museos del Ministerio de Cultura.

Tanto el sábado como el domingo el público disfrutó de espectáculos y concursos realizados en la Plaza Roosevelt.



Las y los niños tuvieron una semana completa para disfrutar de distintas actividades artísticas y culturales (foto Laura Rodríguez).

---

**La celebración del día mundial por la paz** fue el escenario para que varias decenas de personas se reunieran y meditaran al medio día del sábado. Esta fue la actividad que reunió a más personas de todas las edades.

“El día en que más asistencia notamos fue el sábado, por la variedad en las actividades. **Un concurso de *break dance* y *hip hop*** atrajo a muchos jóvenes de 14 años en adelante y luego el concierto de República Fortuna, que fue al que llegó más gente”, Aseguró Karla Barrantes, organizadora de la actividad de parte del ProDUS de la Universidad de Costa Rica.

Epicentro Urbano desarrolló el concurso de baile y pintó los ***graffitis*** que ahora se pueden apreciar en el muro principal y en las columnas de la Fuente de la Hispanidad.

El domingo, familias enteras disfrutaron de las actividades para niños que se realizaron frente a la Escuela Roosevelt.

Ferias de artesanía, comidas, ejercicios y presentaciones culturales de danza y música, concluyeron con lo que fue una semana dedicada a la paz y la armonía en Montes de Oca, con un gran espíritu de fiesta. Lo invitamos a disfrutar una [galería de imágenes](#) sobre las actividades del Festival.

[María Fernanda Cruz Chaves](#)  
Periodista Oficina de Divulgación e Información  
[maria.cruzchaves@ucr.ac.cr](mailto:maria.cruzchaves@ucr.ac.cr)

